

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 11. März 2009

Verkehrssituation Hildastraße

Beschluss Nr. 0034

1. Herr Schnabel, Hans-Sachs-Straße 4, 65189 Wiesbaden, monierte die seiner Meinung nach brandgefährliche Situation durch die Entfernung der Schilder „Einbahnstraße“, Zeichen 220, in der Hildastraße (s. E-Mails vom 14. Februar und 3. März 2009).
2. Des Weiteren monierte ein weiterer Anwohner, Herr Bremer, die Temp-30-Beschilderung an der Haydnstraße/Ecke Shell-Tankstelle. Dort würde die besagte Beschilderung entgegen der Vorschrift auf der linken anstatt auf der rechten Straßenseite stehen (s. Bildmaterial).
3. Der Magistrat wird gebeten, die vorgenannten Beschwerden zu überprüfen und dem Ortsbeirat Bericht zu erstatten.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher